
VERBALE N. 8 DEL COMITATO DEI GENITORI
DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma

Il giorno 4 Giugno 2015 si riunisce nei locali del plesso B. Buozzi dell’I.C. il Comitato dei
Genitori con la presenza di circa 24 genitori con la seguente rappresentanza:

— Rappiesentanza del Consiglio d Istituto
Cocchiarale Vincenzo e Forlini Pia.

— Rappresentanza della Scuola dell’Infanzia:
Maccarrone Il aria Sez.E.

3o?3
— Rappresentanza della Scuola Primaria:

Costagliola Denise IC, Sechi Barbara ID, Foschini Chiara IIB, Terreno Barbara IIID, Rojo Juana
Rosa IVC, Sechi Barbara IVD, Rocci Angela VA, Cocchiarale Vincenzo VB, Giorgia Morelli
VC.

— Rappresentanza della Scuola Secondaria:
Stefania Oliveri IB, Scudelh Filotea TE, Caprarelli Luana ITC, Cameriere Gennaro ID.Tiziana
Tracanna IF.

per discutere sul seguente Ordine del Giorno:

1. Progetti extracurricol are
2. Pre Scuola anno scolastico 2015/16
3. Calendario scolastico anno 2015/16
4. Commissione Mensa
5. Varie ed eventuali

1)11 Presidente illustra in linea di massima i jrogetti effettuati nell’anno trascorso ringraziando la
scuola per la loro attivazione chiedendo ai presenti un parere.
La Rappresentante Rocci Angela della VA lamenta che nell’esecuzione del corso di inglese
(extracurricolare Ass. Language Academy), c’è stata una carenza nelle comunicazioni e
nell’organizzazione da imputare alla stessa Associazione.
Prende la parola la Sig.ra Chiara Foschini IIB e fa presente che i genitori di alcuni alunni che
hanno partecipato al suddetto corso, esprimono parere favorevole a che un progetto similare
venga riproposto.
L’assemblea dopo una lunga discussione all’unanimità approva di riproporre il progetto per il
prossimo anno con insegnanti madrelingua, ma chiede di non rinnovare la fiducia
all’Associazione di inglese Language Academy, per quanto sopra, che nel corrente anno ha
provveduto ad eseguire il corso con esclusivo contributo a carico dei genitori, sia nella scuola
primaria sia in quella secondaria.
L’ assemblea esprime parere favorevole chiedendo alla scuola una riconferma per i seguenti corsi
eseguiti e finanziati dalla scuola:
-“English across the school” per [e classi V della Primaria;
-“Basket”: si chiede di estenderlo anche alle classi IV e V della Primaria, mettendo a
disposizione, se possibile, più giorni della settimana;
- “Mondi dell’Arte”: si fa la proposta di aumentare le ore per una migliore funzionalità del corso
stesso;
- “Sportello di ascolto e consulenza psicopedagogica”;
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-. i progetti della scuola secondaria effettuati con la collaborazione della Prof.ssa Simone e della
Prof.ssa Romanelli per la rappresentazione lirica della Carmen;
- i vari progetti a livello sportivo realizzati dalla Prof.ssa Andreoli.

Per i progetti extracurricolare della scuola Secondaria il cui inizio è previsto dopo 20 minuti
dalla fine delle lezioni, si chiede la possibilità di permettere ai ragazzi di rimanere almeno nel
cortile della scuola, anche con un contributo da parte delle famiglie per la dovuta sorveglianza.
La Sigra Chiara Foschini della TI B Primaria lamenta che per la recita di One anno la
destinazione del teatro alla Giustiniana risulta difficilmente raggiungibile o meglio viene
considerato un viaggio con mezzi di trasporto alquanto pericolosi, data l’età dei bambini.
Si propone di fare un sondaggio all’interno delle classi interessate per la scelta dell’utilizzo dei
mezzi di trasporto durante le uscite.

2. La rappresentante Barbara Terreno III I) Primaria chiede che il Pre—Scuola venga
rinnovato anche per il prossimo anno scolastico.
La sigra Bucci della 3 U chiede se sia possibile il pre—scuola anche pci il plesso di
Isola Farnese.

3. Si accetta la proposta della scuola la chiusura di lunedì 7 dicemhre con
recupero nel giorno dell’Open-day il 16 gennaio 2016.

4. Varie ed eventuali:
— Per il prossimo anno si chiede di informare preventivamente per la foto di
classe: i genitori lamentano di non essere stati informati della possibilità che le
insegnanti potevano, insieme ai rappresentanti di classe, provvedere alla
suddetta foto.

— Si chiede una risoluzione per il caso di classi che per questioni disciplinari non
hanno partecipato ai campi scuola, al fine di non “danneggiare’’ gli studenti
con ottimi voti di condotta.

— Si chiede comunque che l’Istituto continui a realizzare tali campi—scuola,
ringraziando i docenti che vi hanno partecipato e la scuola per
l’organizzazione.

— Si chiede l’autorizzazione alla scuola per organizzare anche il prossimo anno
scolastico il mercatino di Natale 2015; a tal fine si propone che il ricavato sia
gestito direttamente dal Comitato Genitori con la dovuta giustifica della spesa
e con l’accordo della scuola per l’acquisto di quanto possa ritenersi utile. Si
chiede altresì la partecipazione della scuola al fine di comunicare il più
possibile tale iniziativa, anche mediante circolai-e.

— La Sigg. Ilaria Maccarrone della Scuola dell’Infanzia, invita a sollecitare il
Comune a realizzare i lavori già preventivati e contabilizzati, lamentando il
disagio che i bambini fino ad oggi hanno dovuto subire, ringraziando tuttavia
le insegnati che hanno reso possibile ed efficiente l’attività didattica
nonostante tutto.

Non essendoci altri argomenti da disaminare, il Presidente chiude il verbale alle ore 20.00.

Il Presidente Il Segretario f.f.
(VincenzCOCHIARALE) (Pia FORLINnI)
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